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JVCシエアクラブ 第4回総会報告

シエアクラブ便り第八号

2005, 10, 16

J∨Cシニアクラブ

事務局長 大西 伸二

時  平成17年 10月 15日 (土) 午後2時～2時40分

所  日本ビクター労働組合本部 3F会議室

事  O高 石副会長の司会で午後2時開会。(出席者 28名 )

○静岡菊池聡氏を議長に選出。

○菅沼会長より16年度の総括と17年度の活動について挨拶。

O来賓ビクター労組宮本委員長より現役労組の状況、会社の動向などを含めた挨拶。

O報告事項 平成17年度活動報告及び会計収支決算報告。(議案書参照)

会員拡大は37名 (実質27名 )増 にとどまつた。

行事開催、参加が活発に行われる基盤が出来てきた。

活動費の消化が55%にとどまつた。さらなる活動が望まれる。

O会計監査報告 橋本会計監査より適正との報告がなされた。(議案書参照)

○議案   平成18年度活動方針及び会計収支予算に関する件(議案書参照)

引き続き会員拡大を最重点方針とし、現会員一人が一人を増やすというこ

とを再度要請する。行事の企画実行を活発化しこれをきっかけとした会員

勧誘をしていきたい。これに伴う予算処置も十分とはいえないが配慮した。

O閉会(午後2時40分 )

講演会  JAM神奈川シエアクラブ事務局長 新田尊士講師より年金、医療、介護の現状と将来につ

いて一時間にわたって講演いただいた。

懇親会   参加者の近況報告を中心に懇親、交流をはかりました。

尚 総会議案書ど講演会の要旨レジュメを同封致しますので、総会の内容をご理解いただきますようご

活用ください。
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